

# Cubanos Ofrecen Millón de Hombres a Honduras

TEGUCIGALPA, 19 diciembre (ACAN-EFE).— La fundación anticastriista cubano-americana ofreció hoy al Presidente de Honduras, Roberto Suazo Córdova, "el esfuerzo bélico de un millón de hombres en caso de que el país entre en una guerra en defensa de la democracia".

El ofrecimiento lo realizó el empresario cubano exiliado en Estados Unidos Jorge Mass Canoso quien especificó que "venimos a Honduras a patentizar nuestra solidaridad a esta nación que hoy se ve amenazada por agentes centroamericanos del comunismo interna-

cional.

La referencia claramente aludía a Nicaragua, país con el cual Honduras vive momentos de creciente tensión bélica y puntos opuestos sobre la crisis regional y sus posibles soluciones.

"Los cubanos libres estamos dispuestos a apoyar a los hondureños en caso de una agresión militar, y nuestro apoyo no sólo sería moral y económico sino militar también, ya que contamos con un censo de un millón de hombres dispuestos a luchar contra el comunismo en cualquier parte del mundo", dijo Mass Canoso.

## Kuwait:

### Piden Pena de Muerte para los Terroristas

KUWAIT, diciembre 19 (AP).— El emir de Kuwait, jeque Jaber Al-Ahmed al Sabah, emitió hoy un decreto real que crea un tribunal especial de la seguridad del estado, que juzgará al grupo de terroristas involucrados en el atentado dinamitero del 12 de diciembre contra las embajadas de Estados

Unidos y Francia e instalaciones kuwaitíes.

Diez sospechosos — musulmanes chitas, iraquíes y libaneses — han sido detenidos mientras que otro iraquí, presuntamente involucrado en los hechos, no ha podido ser apresado. Un duodécimo terrorista

—Favor pase a la página 25.

### Cancilleres Evaluarán Gestiones de Paz C.A.

PANAMA, diciembre 19 (ACAN-EFE).— Los cancilleres del Grupo de Contadora se reunirán mañana aquí para evaluar los progresos de sus gestiones de paz en Centroamérica, que están a punto de cumplir un año.

Prevista en principio conjuntamente con los cancilleres centroamericanos, a la reunión asisti-

rán sólo los de Panamá, México, Colombia y Venezuela por razones que, según fuentes del grupo, alteran "el espíritu de negociación, que se mantiene". Según fuentes diplomáticas, algunos ministros centroamericanos comunicaron la imposibilidad de asistir en estas fechas, por

—Favor pase a la página 44.

### Honduras Considera Guerra con Nicaragua

TEGUCIGALPA, diciembre 19 (EFE).— El jefe de las fuerzas armadas de Honduras, general Gustavo Alvarez, declaró hoy que "la guerra con Nicaragua es una opción a considerar para resolver la crisis".

Alvarez hizo estas declaraciones durante su reelección como presidente de la "Asociación para el Progreso de Honduras"

("APROH"), un poderoso grupo de presión integrado por personalidades de la vida política y económica de ese país centroamericano.

Hace algunas semanas, "APROH" difundió un documento sobre la situación en Centro América en el que recomendaba una "solución militar para Nicaragua".

—Favor pase a la página 17.



Radiofoto AP para EL DIARIO DE HOY.

SE DESPIDE.— Tripoli, Líbano, diciembre 19. Un guerrillero palestino leal a Arafat se despide de su madre, momentos antes de prepararse junto con otros guerrilleros a abandonar la ciudad.

### Fraude en Lotería de Caracas

CARACAS, diciembre 19 (AP).— Las autoridades anunciaron que 23 personas han sido arrestadas en el curso de la investigación de un presunto fraude en los sorteos de la lotería de Caracas.

Entre los arrestados figuran empleados de la lotería y funcionarios del Ministerio de Fomento que debían velar por la legalidad de los sorteos; tres locutores de radio que habitualmente transmitían los sorteos y el hijo de un embajador venezolano.

Se dijo que la policía busca a un ex-administrador.

—Favor pase a la página 25.

### Poco Tiempo de Vida Queda a Andropov

NUOVA YORK, diciembre 19 (UPI).— El Presidente de la Unión Soviética, Yuri Andropov, está padeciendo de una enfermedad degenerativa de los riñones y tiene sólo de 18 a 24 meses de vida, señaló hoy la revista Newsweek.

El semanario, en su edición del 26 de diciembre, indicó que Andropov está sufriendo de una nefrosis diabética y que está siendo mantenido con vida con tratamientos de diálisis para filtrar las impurezas de su sangre.

Añadió que aunque el líder podría aparecer en la reunión del 28 de diciembre del Soviet Supremo, posiblemente encarará adicionales ataques por la enfermedad causada por la incapacidad de su organismo de desprenderse de los tóxicos contenidos en la

—Favor pase a la página 15.

## ONU Condena Terrorismo

NACIONES UNIDAS, diciembre 19 (UPI).— La asamblea general de las Naciones Unidas aprobó hoy dos resoluciones contra la violencia, una censurando al terrorismo y la otra deplorando los ataques contra embajadas y sedes consulares.

La resolución sobre el terrorismo invita a todas las naciones del mundo que tomen las medidas apropiadas, a nivel interno "para eliminar rápida y finalmente el problema del terrorismo internacional".

Asimismo se pide a los gobiernos que cumplan con sus compromisos internacionales y que prevegan "la preparación y



Radiofoto AP para EL DIARIO DE HOY.

OTRO ATAQUE ISRAELI.— Tripoli, Líbano, diciembre 19. Bomberos tratan de sofocar un incendio a bordo del carguero greco-chipriota "My Charm" que resultó incendiado hoy después de recibir metralla de baterías navales israelíes. Este nuevo ataque retrasó la evacuación de los palestinos del puerto de Tripoli.

## Tripoli: Nuevo Bombardeo Israelí Demora Evacuación de OLP

TRIPOLI, Líbano, diciembre 19 (UPI).— Cañoneras israelíes bombardearon hoy nuevamente el puerto de Tripoli hundiendo un buque de carga y demorando otra vez la evacuación del líder de la Organización para la Liberación de Palestina, Yasser Arafat, y sus 4.000 guerrilleros.

Las autoridades libanesas informaron que el

bombardeo naval, el segundo en menos de 24 horas, impidió que salieran desde Chipre cinco barcos griegos para un viaje de siete horas hasta Tripoli para evacuar a los acusados milicianos palestinos.

"El bombardeo naval israelí alcanzó a dos pequeños cargueros en el puerto de Tripoli", informó la radio estatal de Beirut, citando a un fun-

cionario de seguridad libanes. "Uno de ellos, que estaba cargando alimentos,

—Favor pase a la página 15.

## Nakasone Sufre una Derrota en el Japón

TOKIO, diciembre 19 (AP).— El Primer Ministro japonés Yasuhiro Nakasone, aunque admitió que su partido sufrió una seria derrota electoral, consideró que su futuro político no es precario y manifestó hoy que continuará esforzándose por lograr la reforma gubernamental que se propuso para mantener "la voz, el papel y la responsabilidad" del Japón en la escena internacional.

Las declaraciones de Nakasone se produjeron en una conferencia de prensa a pocas horas de las elecciones nacionales de ayer en las que su Partido Democrático Liberal —

de largos años en el poder— acusado de corrupción política, perdió su mayoría de escaños en la Cámara Baja o Dieta (parlamento japonés).

Varios analistas han considerado que quedó claro que los electores japoneses reaccionaron a recientes acusaciones de que el ex Primer Ministro y alto funcionario del PDL de Kakuei Tanaka aceptó sobornos durante el escándalo de las nóminas de la compañía Lockheed a comienzos de la década de 1970.

El subsiguiente rechazo de Tanaka a renunciar a —Favor pase a la página 70



Radiofoto AP para EL DIARIO DE HOY.

SEGUIRA EN EL PODER.— Tokio, diciembre 19. El Primer Ministro japonés Yasuhiro Nakasone pese a la derrota de su partido en las elecciones del domingo, anunció que está decidido a continuar en el poder, durante una conferencia informativa.

## Baja en la Bolsa

NUOVA YORK, diciembre 19 (AP).— El mercado de valores cerró hoy con altibajos tras perder vigor una reanimación iniciada al promediar la sesión.

Los analistas dijeron que la preocupación por la tendencia futura de las tasas de interés continuó influyendo desfavorablemente.

Sin embargo, los corredores dijeron que los precios de algunas acciones descendieron a niveles que los inversionistas consideraban atractivos.

Persiste la esperanza de que el mercado recupere vigor una vez que cese la presión de venta de fin de año por motivos impositivos.

El Promedio Dow Jones de 30 acciones industriales

—Favor pase a la página 15.

—Favor pase a la página 9.